

Pétition

Chauffer avec l'avenir



Accepté par la Session des jeunes par 93 voix contre 63

Année: 2015
Thème: Efficacité énergétique
Destinataire: Confédération
Type d'entrée: Pétition

Contenu:

Nous revendiquons auprès de la Confédération de créer et intensifier un système de bonus-malus pour les systèmes de chauffage des bâtiments, lié à leur performance, afin d'encourager le développement de la durabilité.

Justification:

Environ deux tiers des bâtiments sont équipés de systèmes de chauffage qui consomment pétrole et gaz. Ceux-ci causent non seulement une dépendance de l'industrie étrangère du pétrole et du gaz, mais ils ne sont pas non plus écologiques. Pour accélérer la transition vers des systèmes de chauffage à partir de sources d'énergie renouvelables, nous revendiquons des taxes sur les nouveaux systèmes de chauffage qui nécessitent la consommation de pétrole et de gaz. Des alternatives écologiques sont encouragées par les fonds du système de bonus-malus.

Informations intéressantes sur le thème et Document

[Curia Vista](#)

2017_03_27_Antwort_Petition_HeizenmitZukunft.pdf

Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé